



## アクティブユース2018 in 讃岐津田 開催

平成30年9月1日(土)、香川県さぬき市津田町を舞台に、『アクティブユース2018 in 讃岐津田』を開催しました。四国各地より36名の青女組合員が集合し、地引き網体験やドッジボール大会を開催、昼食のバーベキューでは、普段あまり接することのない仲間と大いに盛り上がりました。

### 地引き網

当日は雨の予報でしたが、参加者の熱気で雨雲を吹き飛ばし、無事実施することができました！

参加者・スタッフを二手に分け、リーダーの掛け声のもと力いっぱい網を引き、送っていきました。徐々に網は重くなり、砂浜で引き上げると大量の魚たち！なかには50cmを超える鯛も入っていました。

参加者からは、「初めての地引き網、すごく楽しかった」「夏らしい良い企画だった」と声があがりました。



## アイスブレイク・ドッジボール大会

参加者を5チームに分けて行いました。  
アイスブレイクでは、それぞれが自己紹介を行った後、  
チーム内で4文字以内のあだ名をつけ合い、  
メンバー同士が親しみを感じられるようにしました。

試合では、元気よく真剣にボールを追いかけて  
白熱した戦いとなりました。



## バーベキュー

地引き網で引き揚げた魚を調理してもらい、お刺身・唐揚げ・あら汁などに舌鼓を打ちました。  
日頃の各職場でのことなどをお互いに語り合い、支部ごとの問題意識や課題を共有しました。



青年女性会議では、各組合員が働きやすい職場づくりのためにこうした  
各種レクリエーションを行っています。皆様の積極的なご参加をお待ちしています！